



**Corporación para la Educación y la Investigación Popular  
INSTITUTO NACIONAL SINDICAL CED-INS**

**Sin respeto a la paz, la memoria y la verdad no habrá cambio posible**

**Pronunciamiento ante las amenazas a líderes y lideresas del Tribunal  
Popular en Siloé**

Desde el Instituto Nacional Sindical CEDINS rechazamos enfática y categóricamente la persecución política al Tribunal Popular en Siloé y el hostigamiento y las amenazas a los integrantes del equipo de coordinación, quienes, en su legítimo derecho a la libertad de expresión y acción política, han liderado el trabajo y denuncia de la violación a los derechos humanos en el marco del levantamiento popular del año 2021.

El Tribunal Popular en Siloé es una iniciativa popular impulsada por la población del barrio y de la ciudad de Cali quienes, ante la violación de los derechos humanos, la desaparición y el asesinato de sus jóvenes en las movilizaciones del 2021 decidieron no callar sus voces y contar al mundo lo ocurrido, exigiendo justicia y garantías de no repetición. Por esta razón el centro de su objetivo es la reivindicación de la vida de las hijas y los hijos del barrio, de Cali y de Colombia que ya no están y que siguen con nosotra/os, cumpliendo con el deseo de toda/os aquellos que en la calle defienden la vida y las aspiraciones por conseguir un mundo mejor.

Los grupos paramilitares continúan amenazando a quienes conforman las organizaciones políticas y populares mientras el Estado persigue y estigmatiza a líderes y lideresas en los barrios y veredas y se niega a liberar a las y los detenidos políticos capturados durante el reciente levantamiento popular.

Por lo anterior exigimos a las autoridades locales, regionales y nacionales brindar las garantías políticas y sociales para que los liderazgos sociales puedan ejercer su labor, sin que les cueste la libertad ni la vida, y que las comunidades puedan manifestarse sin el miedo latente a que sus voces sean acalladas por la violencia de los que les incomoda la paz con justicia social.

Hacemos un llamado a las organizaciones sociales, procesos políticos, movimientos de base nacionales e internacionales a sumarse y a acompañar esta denuncia, a rodear al tribunal y a acompañar todos los procesos de construcción de la verdad.

**¡El pueblo es imparable!  
¡Para la vida todo!**

CEDINS

4 de noviembre de 2022